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議決結果

【第７回定例会】

　９月５日から９月１３日までの９日間の会期で、付議された案件２５件（報告４件、議案１８件、

意見書１件、その他２件）について、審議が行われました。

提案者

報告者

報 告 継続費の精算について 市 長  9. 5 報 告 終 了

第１号 （住宅建設事業（日新団地市営住宅１２号棟

））

〃 継続費の精算について 〃 〃 〃

第２号 （西町下水処理センター消化ガス発電設備更

新事業）

〃 健全化判断比率及び資金不足比率について 〃 〃 〃

第３号

〃 専決処分について 〃 〃 〃

第４号 （訴えの提起）

議 案 苫小牧市教育委員会委員の任命について 〃  9.10 原 案 同 意

第１号 （髙橋憲司氏）

〃 令和５年度苫小牧市一般会計歳入歳出決算の 〃  9.10 一般会計決算審査

第２号 認定について 特別委員会付託

 9.13 閉会中継続審査

〃 令和５年度苫小牧市国民健康保険事業特別会 〃  9.10 企業会計決算審査

第３号 計歳入歳出決算の認定について 特別委員会付託

 9.13 閉会中継続審査

〃 令和５年度苫小牧市介護保険事業特別会計歳 〃 〃 〃

第４号 入歳出決算の認定について 〃 〃

〃 令和５年度苫小牧市後期高齢者医療特別会計 〃 〃 〃

第５号 歳入歳出決算の認定について 〃 〃

〃 令和５年度苫小牧市水道事業会計利益剰余金 〃 〃 〃

第６号 の処分及び決算の認定について 〃 〃

〃 令和５年度苫小牧市下水道事業会計利益剰余 〃 〃 〃

第７号 金の処分及び決算の認定について 〃 〃

〃 令和５年度苫小牧市立病院事業会計決算の認 〃 〃 〃

第８号 定について 〃 〃

〃 令和５年度苫小牧市公設地方卸売市場事業会 〃 〃 〃

第９号 計決算の認定について 〃 〃

〃 令和６年度苫小牧市一般会計補正予算（第３ 〃  9.10 原 案 可 決

第 10号 回）について

〃 令和６年度苫小牧市国民健康保険事業特別会 〃 〃 〃

第 11号 計補正予算（第１回）について

〃 令和６年度苫小牧市介護保険事業特別会計補 〃 〃 〃

第 12号 正予算（第１回）について

〃 令和６年度苫小牧市水道事業会計補正予算（ 〃 〃 〃

第 13号 第１回）について

〃 苫小牧市個人番号の利用に関する条例の一部 〃  9.13 〃

第 14 号 改正について

〃 苫小牧市国民健康保険条例の一部改正につい 〃 〃 〃

第 15号 て
〃 北海道後期高齢者医療広域連合規約の変更に 〃 〃 〃

第 16号 ついて
〃 土地の譲渡について 〃 〃 〃

第 17号

区 分 件　　　　　　　　　　　名 月 日 結　　　　果 備　　　考
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提案者

報告者
議 案 共同指令センター構築業務委託契約の締結に 市 長  9.13 原 案 可 決 賛成多数
第 18号 ついて（追認） （反対：市民)
意見書案 国土強靭化に資する社会資本整備等に関する 議 員 〃 〃

第１号 要望意見書
その他の 閉会中継続審査の承認について 議 長 〃 承 認

議事１
その他の 委員派遣の承認について 〃 〃 〃

議事２

区 分 件　　　　　　　　　　　名 月 日 結　　　　果 備　　　考
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賛否の分かれた案件

〇：賛成、×：反対、△：会派で賛否が分かれた場合、―：採決に加わらなかった場合

　第７回定例会で以下の議案について賛否が分かれました。

新　緑
公明党
議員団

民主
クラブ

谷川　芳一
桜井　　忠

触沢　高秀小野寺幸恵
原　　啓司
冨岡　　隆
森本　健太

金澤　  俊
山谷　芳則
喜多　新二
竹田　秀泰
山田　隆子
嶋中　康晴
志方　光徳

神山哲太郎
大西　厚子
大野　正和
池田　謙次
藤田　広美

小山　征三
松尾　省勝
佐々木修司
橋本　智子
岩田　　薫

各会派所属議員
（藤田広美議長は採決には加わりません）

牧田　俊之
首藤　孝治
松井　雅宏
越川　慶一

第７回定例会
議案第18号

共同指令センター構
築業務委託契約の締
結について（追認）

原案
可決 〇 〇 〇 〇 ○ × 〇

改革
フォーラム

日本共産党
市議団

会派市民 無所属
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一般質問

質問者

質問順位 議席番号 氏 名 所 属 会 派 質問方式

１ １６ 原 啓 司 日 本 共 産 党 市 議 団 一問一答

２ ２２ 桜 井 忠 会 派 市 民 一問一答

３ ６ 山 谷 芳 則 新 緑 一問一答

４ ７ 神 山 哲 太 郎 公 明 党 議 員 団 一問一答

５ ２４ 小 山 征 三 民 主 ク ラ ブ 一問一答

６ １３ 牧 田 俊 之 改 革 フ ォ ー ラ ム 一問一答

７ ３ 山 田 隆 子 新 緑 一問一答

８ ４ 大 野 正 和 公 明 党 議 員 団 一問一答

９ ５ 喜 多 新 二 新 緑 一問一答

１０ ８ 大 西 厚 子 公 明 党 議 員 団 一問一答

１１ １ 志 方 光 徳 新 緑 一問一答

１２ １４ 首 藤 孝 治 改 革 フ ォ ー ラ ム 一問一答

１３ ２ 嶋 中 康 晴 新 緑 一問一答

１４ １０ 橋 本 智 子 民 主 ク ラ ブ 一問一答

１５ １７ 竹 田 秀 泰 新 緑 一問一答

１６ ２３ 松 尾 省 勝 民 主 ク ラ ブ 一問一答

１７ ９ 触 沢 高 秀 無 所 属 一問一答

１８ ２７ 小 野 寺 幸 恵 日 本 共 産 党 市 議 団 一問一答

１９ １８ 金 澤 俊 新 緑 一問一答

２０ ２５ 松 井 雅 宏 改 革 フ ォ ー ラ ム 一問一答

２１ １１ 佐 々 木 修 司 民 主 ク ラ ブ 一問一答
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質問内容

氏 名
質問 議席

（会 派） 質 問 内 容
順位 番号

質 問 方 式

１ １６ 原 啓 司 １ 防 災 行 政
（日本共産党市議団）

(1) 要配慮者対策について
一 問 一 答

(2) 災害広報について

(3) 受援計画について

(4) 被災者のこころのケアについて

(5) 地域防災計画への多様な意見の反映
について

２ 高 齢 者 福 祉

(1) 訪問介護事業の運営について

(2) 認知症高齢者の支援について

３ 平 和 行 政

(1) 戦争遺跡の保全と継承について

(2) 平和教育について

４ 公 共 交 通

(1) 市内バス路線再編後の影響について

(2) 公共交通の今後について

５ 放課後児童クラブ民間委託後の運営に
ついて
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２ ２２ 桜 井 忠 １ ワクチン行政
（会 派 市 民）

(1) 今までのワクチンについて
一 問 一 答

(2) 北海道医報について

(3) 死亡補償の差について

２ 小中学校へのクーラー設置について

３ 旅費規定等について

４ 有 機 フ ッ 素

(1) Ｒａｐｉｄｕｓの工業用水の汚染に
ついて

(2) 新千歳空港周辺の使用について

(3) 出光興産火災の際の泡消火薬剤につ
いて

３ ６ 山 谷 芳 則 １ 公 共 交 通
（新 緑）

(1) 市内バス路線再編について
一 問 一 答

(2) 自動運転バス実証事業について

２ 健 康 行 政

(1) 熱中症の予防と対策

ア 今年度の状況について

イ 市庁舎の状況について

ウ クーリングシェルターについて

エ 小中学校の状況について

３ 教 育 行 政

(1) さくら連絡網について
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４ ７ 神 山 哲太郎 １ 教 育 行 政
（公明党議員団）

(1) 教員確保の現状と課題について
一 問 一 答

(2) 不 登 校 対 策

ア 小学生への対応と各機関の連携に
ついて

イ 高校受験への対応について

(3) 部活動の地域移行

ア 拠点校方式の課題と将来について

イ 指導者の確保と課題について

２ 消 防 行 政

(1) ＡＥＤの配置と利用実態について

(2) 救命講習について

３ 福 祉 行 政

(1) 視覚障害者の音声コードについて

５ ２４ 小 山 征 三 １ 市長の健康状態と職務代理者について
（民 主 ク ラ ブ）

２ 東胆振消防指令業務共同運用について
一 問 一 答

３ 自治体Ｗｉ－Ｆｉの整備、利活用につ
いて

６ １３ 牧 田 俊 之 １ 安 全 ・ 安 心
（改革フォーラム）

(1) 大雨対策について
一 問 一 答

２ 公 共 施 設

(1) 公共施設の冷房設備について

３ 教 育

(1) 家庭の教育力について

４ 産 業 振 興

(1) 次世代半導体関連企業について
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７ ３ 山 田 隆 子 １ 男女平等参画
（新 緑）

(1) 市職員の女性管理職の割合等につい
一 問 一 答 て

(2) 苫小牧市男女平等参画基本計画につ
いて

２ 市 民 行 政

(1) 証明取扱所の業務について

(2) 出張所の業務について

３ 健 康 行 政

(1) 産後ケア事業について

８ ４ 大 野 正 和 １ 公 共 交 通
（公明党議員団）

(1) 利用促進について
一 問 一 答

２ スポーツ振興

(1) 苫小牧市スポーツ推進委員について

(2) 八地区スポーツフェスティバルにつ
いて

(3) ハイランドスポーツセンターについ
て

３ 健 康 行 政

(1) 受動喫煙対策について

(2) アピアランスケアについて

４ こども子育て行政

(1) 児童センターによるこどもの居場所
づくりについて

５ 福 祉 行 政

(1) 高齢者見守りについて

６ 防 災 行 政

(1) 災害備蓄品について
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９ ５ 喜 多 新 二 １ 市の総合計画策定における指標につい
（新 緑） て

一 問 一 答 ２ 障がい者雇用の現状について

３ 部活動地域移行の現状について

４ 高齢者優待乗車について

５ サイクリングロードについて

１０ ８ 大 西 厚 子 １ 非核平和行政
（公明党議員団）

(1) 平和事業について
一 問 一 答

２ 健 康 行 政

(1) 産後ケア対策について

(2) プレコンセプションケアの推進につ
いて

(3) 乳がん対策について

３ 福 祉 行 政

(1) 認知症対策について

４ 集音器つき軟骨伝導イヤホンの窓口へ
の導入について

１１ １ 志 方 光 徳 １ 駅前の再整備の進捗について
（新 緑）

２ コスプレフェスタの今後について
一 問 一 答

３ 市立病院の決済の見直しの進捗につい
て
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１２ １４ 首 藤 孝 治 １ 公 立 病 院
（改革フォーラム）

(1) 苫小牧市立病院の今後の在り方につ
一 問 一 答 いて

２ 公 共 交 通

(1) ナイとまバス事業について

３ スポーツ施設

(1) アーバンスポーツの将来構想につい
て

１３ ２ 嶋 中 康 晴 １ 交 通 行 政
（新 緑）

(1) ライドシェアについて
一 問 一 答

２ スポーツ振興

(1) 第１回とまこまい氷夏フェス２０２４
について

(2) 市民ランナー増加による健康増進に
ついて

(3) 総合体育館のビジョンについて

１４ １０ 橋 本 智 子 １ ま ち づ く り
（民 主 ク ラ ブ）

(1) 駅前再整備事業について
一 問 一 答

(2) 企業進出に備えたまちづくりについ
て

２ 環 境 行 政

(1) 風力発電について

(2) 生物多様性について

３ 暑 さ 対 策

(1) 学校における暑さ対策について

(2) クーリングシェルターについて

４ ヤングケアラーについて
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１５ １７ 竹 田 秀 泰 １ 政 治 姿 勢
（新 緑）

(1) 企業進出のまちづくりについて
一 問 一 答

(2) 駅前再開発について

(3) 自主防災について

２ 福 祉 行 政

(1) 介護福祉について

１６ ２３ 松 尾 省 勝 １ 今後のパートナーシップ制度について
（民 主 ク ラ ブ）

２ 時代に合わせた道路環境の改善につい
一 問 一 答 て

３ 犯罪被害者等支援特化条例の制定につ
いて

１７ ９ 触 沢 高 秀 １ 新型コロナワクチン
（無 所 属）

(1) 定期接種について
一 問 一 答

(2) 新型コロナワクチンについて

(3) ワクチンの安全性について

(4) 治験について

(5) 情報提供及び周知について

(6) 救済制度について
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１８ ２７ 小野寺 幸 恵 １ 地方自治法の改正
（日本共産党市議団）

(1) 国民の安全に重大な影響を及ぼす事
一 問 一 答 態における国と地方公共団体との関係

等の特例の運用について

(2) 地域の多様な主体の連携及び協働の
推進について

２ 自衛官募集と自衛隊への職業体験にお
ける市と市教委の認識と今後の在り方に
ついて

３ 部活動の拠点校化と地域移行について

１９ １８ 金 澤 俊 １ 来年度予算について
（新 緑）

２ 経 済 政 策
一 問 一 答

(1) 各種大会等と地域経済の活性化につ
いて

(2) 企業誘致とインフラ整備について

３ 教 育 政 策

(1) 不登校対策強化について

２０ ２５ 松 井 雅 宏 １ ＧＩＧＡスクールの取組について
（改革フォーラム）

２ ふれあい収集の見直しについて
一 問 一 答

２１ １１ 佐々木 修 司 １ 行 政 組 織
（民 主 ク ラ ブ）

(1) 職員採用について
一 問 一 答

(2) 中途退職対策について

(3) ハラスメント対策について
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各常任・特別委員会審査案件等

委 員 会 名 審 査 案 件 等

総 務 委 員 会 １ 所 管 事 項

(1) 総合行政システムにおける標準化延期について

厚 生 委 員 会 １ 所 管 事 項

(1) 国民健康保険 課税限度額の改正について

(2) 高齢者交通費助成事業の見直しについて

文教経済委員会 １ 所 管 事 項

(1) 苫小牧市観光振興ビジョン推進事業の進捗状況について

(2) 苫小牧市公設地方卸売市場経営戦略改定版（案）について

(3) 令和６年度（令和５年度対象）教育委員会点検・評価報告書

について

(4) 新苫小牧市史の編集方法等の変更について

建 設 委 員 会 １ 所 管 事 項

(1) 消化ガス発電機の稼働状況について

総 合 開 発 １ 所 管 事 項

特 別 委 員 会 (1) 米軍再編に伴う米軍機訓練移転について

(2) 日独西共同訓練及び日独共同訓練の実施結果について

(3) 苫小牧駅前再整備の進捗状況について

(4)（株）苫東の経営概況について

(5) 中央要望について

安全・安心及び １ 所 管 事 項

市民文化ホール (1) 苫小牧市防災会議の開催結果について

に 関 す る (2) 苫小牧市民文化ホール整備運営事業の進捗状況について

特 別 委 員 会
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（本紙は再生紙を使用しております。）

☆ 編集　　苫 小 牧 市 議 会 事 務 局

令 和 ６ 年 10 月 発 行

苫 小 牧 市 議 会 報 告

第７回 定例会


